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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ВЕСНА».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ организации бухгалтерского учета в ООО «ВЕСНА» для принятия решения о мерах по его улучшению.
Определены критерии отнесения предприятий к субъектам малого и среднего бизнеса.
Выявлены особенности ведения бухгалтерского учета на малых предприятиях, описана упрощенная форма ведения бухгалтерского учета.
На основе анализа рынка были выделены основные конкуренты компании ООО «Весна».
Произведен экспресс анализ финансовых показателей фирмы.
Были разработаны меры для улучшения организации бухгалтерского учета фирмы.
Реализация мер по оптимизации ведения бухгалтерского учета приведет к упрощению ведения бухгалтерского учета и по повышению финансовых показателей компании.
        

        
          The object of the study is LLC "SPRING".
The purpose of the final qualification work is to analyze the organization of accounting in LLC "SPRING" to make a decision on measures to improve it.
The criteria for classifying enterprises as small and medium-sized businesses are defined.
The features of accounting at small enterprises are revealed, and a simplified form of accounting is described.
Based on the analysis of the market, the main competitors of LLC«SPRING» were identified.
A rapid analysis of the company's financial indicators was performed.
Measures were developed to improve the organization of the company's accounting.
Implementation of measures to optimize accounting will simplify accounting and improve the company's financial performance.
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